



10 Pièces

370 m²

Réf. 019191-BOSCHI26110

990 000 €

Nyons

Maison à vendre (26110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region nyons / vaison-la-romaine visite virtuelle disponible sur notre site internet découvrez cette propriété exceptionnelle de 370 m² à vendre région de nyons, alliant authenticité et confort, en plein coeur d'un village typiquement provençal. Profitez de la douceur de vivre avec tous les commerces et services à proximité. l'ensemble se compose d'une maison principale, alliant charme et élégance, d'un gîte indépendant très spacieux, idéal pour accueillir vos invités ou générer des revenus locatifs (capacité de 12 à 16 personnes), et d'une dépendance côté piscine. De plus, un grand pool ...

Authentic Mas for sale between Nyons and Vaison-la-Romaine Discover this exceptionnal property of 370 m² of living space for sale in the Nyons area, on the edge of a typical provençal village . The building includes a main house , a large separate gite, ideal for welcoming guest or for renting (capacity for 12 to 16 persons), and a pool house, several shaded terraces, play ground on 3000m² of landscaped garden. Unusual opportunity!! Strengths of this property for sale in the Nyons area:- Privileged location on edge of village- Views with no opposite- Two habitations with swimming pool and pool ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

